



Tras revisar la pista, las instalaciones están plenamente operativas

Dos fallecidos tras estrellarse una avioneta en el Aeropuerto de Asturias

- **La aeronave despegó de San Sebastián y se dirigía a Vilar da Luz (Portugal)**

6 de junio de 2011

Dos personas han fallecido como consecuencia del accidente de una avioneta que se ha estrellado a las 14 horas dentro del recinto del Aeropuerto de Asturias. La aeronave procedía de San Sebastián, de donde salió a las 12:30 horas, y se dirigía a la localidad portuguesa de Vilar da Luz.

Por causas que aún se desconocen, la avioneta se precipitó sobre la plataforma del aeropuerto, en las inmediaciones del parque de bomberos. Inmediatamente se activó la alerta general y se comunicó el accidente al 112. Tanto el servicio de extinción de incendios como el servicio médico aeroportuario acudieron al lugar del siniestro.

Personal del Aeropuerto procedió a la revisión de la pista y una vez comprobado su perfecto estado se mantuvo la plena operatividad del aeropuerto.